
第 15 回理事会 
 
11 月 18 日 午後 4 時 58 分～7 時 25 分 
 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中（義）・

萬・田中（豊）各常任理事、武藤・田村・河村・城甲・茶川・山縣・林各理事、

山本・武内・藤野各監事 
 
 
協議事項 
1 郡市会長会議の議題について 
 12 月 9 日（木）に開催する郡市会長会議の議題及び担当役員について協議、

決定した。 
 
2 平成 23 年度県施策・予算要望の変更について 
 厚労省の平成 23 年度看護職員確保対策予算（概算要求）で、大幅削減が見込

まれることを受け、県に対し看護師等養成所運営補助金について、重点要望と

することについて協議、決定した。 
 
3 山口大学医師会役員等との懇談会について 
 議題内容、担当する役員について協議、確認した。11 月 24 日（水）開催する。 
 
報告事項 
1 衛生検査所立入検査「宇部」（10 月 21 日）、「岩国」（10 月 28 日） 
 臨床検査センターへの立入検査を行った結果について報告があった。（田中

豊） 
 
2 日医勤務医委員会（10 月 25 日） 
 平成 22 年度全国医師会勤務医部会連絡協議会（栃木宣言）、22 年度都道府県

医師会勤務医担当理事連絡協議会、日医ニュース「勤務医のページ」、勤務医（病

院の医療スタッフ）の健康をどう守るかについて討論された。討論の中で医療

メディエーターの必要性、医療クラークの必要性等が討議された。（田中豊） 
 
3 臨床研修医マッチング結果（10 月 28 日） 
 医師臨床研修マッチング協議発表の結果一覧について報告があった。（田中

豊） 



 
4 山口県産業保健連絡協議会・産業医部会合同協議会（11 月 4 日） 
 産業保健推進センター及び地域産業保健センターから事業について報告があ

った。勤労者の健康教育への取り組みについて意見交換した。（河村） 
 
5 産業医部会理事会（11 月 4 日） 
 新部会長に神徳眞也先生就任。21 年度部会決算及び 22 年度総会の日程等協

議した。（河村）  
 
6 日本スポーツ振興センター業務運営委員会 
（11 月 4 日） 
 広島で開催。学校での災害に対する共済給付事業の運営状況について協議し

た。診断書料等の現在の無料化扱いについての改善を日医に要望してほしいと

の意見がだされた。11 月 6 日開催の中国四国医師会連合各種研究会で日医へ要

望することになった。（田中豊） 
 
7 日医男女共同参画委員会（11 月 5 日） 
 会長諮問「日本医師会の男女共同参画への取り組みについて」について、会

内向け及び会外向けに取り組むべきことを議論した。また、第 7・8・9 回男女

共同参画フォーラム、女性医師支援センター事業ブロック別会議等開催につい

て協議を行った。（田村） 
 
8 中国四国医師会連合常任委員会（11 月 6 日） 
 日本医師会常任理事・理事から中央情勢の報告、山口県医師会から平成 21 年

度中国四国連合医学会事業・収支報告を行った。また、学校医大会開催につい

てのアンケートについて協議を行った。（杉山） 
 
9 山口県立病院機構評価委員会（11 月 9 日） 
 23 年 4 月、地方独立行政法人になることに関し、県が目標を示し、パブ・コ

メを求めた。（小田） 
 
10 第 6 回医療関係団体新年互礼会代表発起人会議（11 月 10 日） 
 23 年 1 月に開催する互礼会の要領、来賓の案内先、担当等について協議した。

（杉山） 
 
11 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 



（11 月 10 日） 
 厚生労働省省内事業仕分けに基づく改革案の公表についてほか 6 件の報告が

あった。（木下） 
 
12 広報委員会・歳末放談会（11 月 11 日） 
 会報主要記事掲載予定、炉辺談話（1 月号）、郡市医師会広報担当理事協議会

の開催、tys スパ特等について協議。また、11 月 14 日開催の県民公開講座にお

ける講師の動静、進行・担当者の最終確認を行った。 
 委員会終了後、広報委員の司会で「医師会はどう政治と向き合うか」をテー

マに歳末放談会を行った。（田中義） 
 
13 郡市医師会労災・自賠責保険担当理事協議会（11 月 11 日） 
 労災保険の状況（事業仕分け状況等）について山口労働局から説明及び交通

事故医療の健保使用等について協議を行った。（萬） 
 
14 献血推進ポスター・作文審査委員会（11 月 11 日） 
 ポスター198 点、作文 263 点の審査を行った。毎年恒例の行事で、12 月 16
日に表彰式が執り行われる。（木下） 
 
15 学校保健連合会表彰審査委員会（11 月 11 日） 
 被表彰者の審査が行われた。（木下） 
 
16 山口県介護保険研究大会第 2 回実行委員会 
（11 月 11 日） 
 介護保険研究大会の準備・進捗状況等について協議を行った。12 月 12 日開

催。（河村） 
 
17 山口県健康づくりセンター運営委員会（11 月 11 日） 
 21 年度の事業概要、22 年度上半期の事業実績報告等について審議を行った。

（萬） 
 
18 女性医師参画推進部会第 3 回理事会（11 月 13 日） 
 日医男女共同参画委員会関連の報告を行い、続いて各ワーキング・グループ

（女性医師における勤務医環境問題・地域連携・育児支援・女子医学生キャリ

ア・デザイン支援・広報）から活動状況・現況・課題について報告があった。

また、平成 22 年度総会の内容、役割分担を決定した。（田村） 



 
19 県民公開講座「県民の目からみた医療を考える」（11 月 14 日） 
 山口大学工学部音楽サークル Feel it!による心を癒す楽曲の演奏でオープニン

グを飾っていただき、木下県医師会長・猪熊宇部市医師会長の開会挨拶に続き、

フォトコンテストの表彰式を行った。次いで熊本学園大学社会福祉学部前教授 
原田正純先生の特別講演を開いた。会場の宇部市シルバーふれあいセンター1 階

ホールに、フォトコンテスト入賞作品、応募作品を展示した。参加者は 70 名で

あった。（田中義） 
 
20 かかりつけ医認知症対応力向上研修会 
（11 月 14 日） 
 4 人の講師による、基本知識・診断・治療とケア・連携のプログラムにより開

催、受講修了者に修了証を授与し閉会した。山口県医師会館で開催。受講者 42
名。（萬） 
 
21 第 23 回山口県国保地域医療学会（11 月 14 日） 
 地域包括ケアを守り抜く －それぞれの暮らしに寄り添う医療を－をテーマ

に開催され、後援団体来賓として出席した。（木下） 
 
22 周南市立新南陽市民病院開設十周年記念式典（11 月 14 日） 
 会長代理で出席した。（小田） 
 
23 病院勤務医座談会「周東総合病院」（11 月 16 日） 
 日常診療における現況、地域医療、医療制度、行政・山口大学医学部・県医

師会及び勤務医部会に望むこと等について意見を交換した。（田中豊） 
 
24 山口県医療対策協議会（11 月 16 日） 
 厚労省実施の必要医師数実態調査の結果及び平成 22年度医師確保対策の取組

状況、地域医療支援センター（仮称）、山口県第 11 次へき地保健医療計画の策

定について報告・協議した。（木下） 
 
25 山口県医療対策協議会医師配置調整部会 
（11 月 16 日） 
 部会の設置、医師修学資金の貸付状況の報告及び修学資金貸付者の配置先調

整について協議した。（木下）  
 



26 妊婦健康診査における HTLV-1 抗体検査について  
 平成 22 年 11 月 9 日付けの要望書「妊婦健康診査における HTLV-1 抗体検査

について」について、本会長名で回答書を送付した。（藤野） 
 
山福株式会社取締役会 
出席者：取締役 8 名、監査役 3 名 
1 上半期の決算報告について 
 上半期決算状況を報告、承認された。 


